
 
 

 

 

 

COMISIÓN ACADÉMICA DEL PROGRAMA DE DOCTORADO EN 

DESARROLLO TERRITORIAL SOSTENIBLE 

 

Acta de reunión 

Reunión nº: 4/2018 

Fecha: 10 de mayo de 2018 

Lugar de celebración: Sala de Reuniones de NEXUS 

Hora de celebración: 09:30 h 

Orden del día: 

1. Aprobación de acta anterior 

2. Asuntos de trámites (Tramitación tesis doctoral) 

 

Coordinador:  

Dr. D. José Juan de Sanjosé Blasco 

Miembros: 

Dra. Dña. Susanne Schnabel  

Dña. María de los Ángeles Rodríguez González  

Dr. D. Juan Miguel Barrigón Morillas 

Dr. José Antonio Gutiérrez Gallego 

 

Excusan: 

Dr. César Medina Martínez (secretario) 

 

 

A las 09:30 h dio comienzo la reunión de la Comisión Académica de Doctorado en 

Desarrollo Territorial Sostenible, siguiendo los siguientes puntos del orden del día: 

1. Aprobación de acta anterior 

La comisión académica de doctorado decide por unanimidad aprobar el acta 3/2018 de 

la reunión celebrada el pasado 25 de marzo de 2018. 

 

2. Asunto de tramite  

- Aprobación tribunal y tramitación tesis doctoral 

a) Se aprueba el tribunal y tramitación de la Tesis Doctoral de Gabriel Medina 

Martínez 



 
 

 

 

 

b) Se aprueba el tribunal y tramitación de la Tesis Doctoral de Julia María Díaz 

Calvarro.  

- Otros trámites 

a) Se aprueba pre-admisión al Programa de Doctorado 2018-19 a: 

 Pablo Plaza Caballero 

 Paula Velardo Domínguez 

 José Manuel Pablo Heras 

 

b) Se acuerda solicitar a la secretaria de personal un sello con membrete para la 

Comisión de doctorado, y para usarlo en los documentos que se firmen desde la 

Comisión. 

 

c) El alumno de doctorado Jorge Iván Gallego Mosquera, solicita nueva baja. La vez 

anterior estaba calificado como NO Apto. Toca nueva evaluación y no ha hecho 

nada. Si se le califica nuevamente cono NO Apto, quedaría expulsado del 

Programa. Por tanto, se acuerda dejar el caso pendiente hasta hablar con su 

Director-Tutor. 

 

d) Se informa que el RAPI ya funciona, y que se comunicará a todos los directores de 

Tesis que pueden ir evaluando a sus doctorandos. 

 

e) José Antonio Gutiérrez informa de una alumna suya de doctorado cuenta con 2 

publicaciones, pero una de ellas no está indexada. Ante la duda si podría presentar 

la Tesis como compendio de artículos, se acuerda que J.A. Gutiérrez hará un 

informe sobre la calidad de dicha publicación, a fin de que la Comisión valore la 

viabilidad de presentar su tesis en el citado formato. 

 

A las 10:30 h finalizó la reunión de la Comisión Académica de doctorado en Desarrollo 

Territorial Sostenible, agradeciendo el coordinador a los presentes su asistencia.  

El secretario                                                            El coordinador 

 

Fdo.- César Medina Martínez                                 Fdo.- José Juan de Sanjosé Blasco 


